



Heimatkreis Lank e.V.

# Haus Baumeister



Die Namensgebung „Zur Krone“, stammt nach Aussagen alter Bürger aus dem Jahr 1848. Zu dieser Zeit haben sich hier die Königstreuen getroffen. 1900 wurde der kleine Saal angebaut.

1920 kam die Gaststätte in den Besitz der Familie Baumeister.

1940 wurde das ehemalige „Kaufhaus Reiners“ gekauft. Dadurch erfuhr das Haus Baumeister eine natürliche

Erweiterung, denn beide Häuser waren sehr ineinander verschachtelt.

Während des 2. Weltkriegs wurden im Saal Soldaten einquartiert, die nach Tagen oder Wochen weiterzogen. 1958 wurde die Gastwirtschaft komplett umgebaut.



1967 wurde der Name der Gaststätte von „Zur Krone“ in „Haus Baumeister“ geändert. An den alten Namen „Zur Krone“ erinnern noch das unter der derzeitigen Werbung verborgene Wirtshausschild sowie die Kronen in der Lampe und im Türgitter zur Hauptstraße hin.

1970 verstarb Peter Baumeister Junior und seitdem wird die Gaststätte verpachtet. Seit 2014 wird die

Gaststätte von Conny Reiners und Dieter Sahlmann geführt.

Quelle Dä Bott 2003, Seite 426-428, von: Inge Stein

Geocaching Passwort: Baumeister

Erstellt: Olaf Götschenberg

Heimatkreis Lank e.V.